

Fecha: 08-05-2025
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: Pakistán eleva a 31 los civiles muertos tras ataques indios

Pág. : 11
Cm2: 152,6
VPE: \$ 126.651

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida



IMAGEN SATELITAL MUESTRA ZONA DONDE CAYÓ UN MISIL INDIO.

Pakistán eleva a 31 los civiles muertos tras ataques indios

El Ejército de Pakistán afirmó ayer que 31 civiles murieron y 57 resultaron heridos durante el ataque aéreo indio cometido la madrugada del martes y por el incesante intercambio de disparos en la Línea de Control, la frontera de facto entre ambos países en la disputada región de Cachemira.

“Tras los cobardes y decepcionantes ataques de India contra la población civil anoche, el número de víctimas mortales y heridos ha aumentado” dijo el director general de la oficina de medios del Ejército, el teniente general Ahmad Sharif.

“Según la información disponible (hasta ayer), 31 ciudadanos inocentes han muerto y 57 han resultado heridos. La principal razón del aumento de estas cifras son los continuos disparos no provocados en la Línea de Control y por las violaciones del alto al fuego por parte de la India”, agregó.

El ataque aéreo indio ocurrió esta madrugada y tuvo como objetivo varios lugares de la provincia oriental de Punjab, límitrofe con la India, y de la Cachemira administrada por Pakistán.

De acuerdo con la versión

India, el bombardeo se limitó a “infraestructura terrorista” en nueve lugares, y no alcanzó ningún objetivo civil, económico o militar paquistaní.

Sin embargo, Pakistán denuncia que el ataque de la India afectó a instalaciones civiles, incluidas mezquitas y centrales hidroeléctricas, contradiciendo a Nueva Delhi.

El primer ministro paquistaní, Shehbaz Sharif, afirmó que India sufrirá las consecuencias del ataque y el Comité de Seguridad Nacional de Pakistán otorgó la autoridad a las Fuerzas Armadas para responder al ataque indio “en el momento, lugar y forma que considere”.

Al menos 15 personas murieron en el lado de la frontera india, según fuentes oficiales indias, en un intercambio de disparos posterior entre fuerzas paquistanies e indias en la Línea de Control.

La escalada de tensión entre ambas potencias nucleares comenzó el pasado 22 de abril cuando hombres armados mataron a 26 personas en una zona turística de la Cachemira india, un atentado del que Nueva Delhi acusa al país vecino.
C3